

sin peligro de estropearse». El Ayuntamiento no habiéndose presentado otra proposición y resultando el precio regularmente módico, acuerda por unanimidad aceptar la proposición de D. Juan Prims Prim.

Sesión del día 2 de junio. — Seguidamente se expuso que el objeto de la convocatoria era de discutir y en su caso aprobar el presupuesto municipal ordinario para el ejercicio de 1924-25. — Discutido detenidamente cada uno de los artículos y relaciones que comprende dicho presupuesto, y encontrándolo en su totalidad conforme con los servicios que viene a cargo de la Corporación Municipal, se acordó por unanimidad, quedando en consecuencia fijado el total de ingresos en trece mil ochenta pesetas, cincuenta y tres céntimos, y el de gastos en la misma cantidad, quedando por consiguiente nivelado dicho presupuesto.

Sesión del día 8 de septiembre. — «Seguidamente el Sr. Alcalde expone como indica la convocatoria, de la necesidad e importancia, de enlazar el barrio de La Sagrera, con el camino vecinal de Parets a Bigas. — Se acuerda recabar de los propietarios de los terrenos a quienes deberá afectar más o menos, según el trazado que debe realizarse. Tales propietarios que ceden los terrenos son D. Luis Barbany Uñó, D. Pedro Relats Cot, D. Ginés Falguera, D. Joaquín Turell Viaplana, D. Esteban Vila Ribell y el Rdo. Cura Párroco. Seguidamente y en vista de la unanimidad de pareceres, se acuerda que se proceda a nombrar un Ingeniero a fin de que estudie el plan a realizar y proporciones de sus gastos y coste. Después de una detenida deliberación, se acuerda por unanimidad nombrar el Ingeniero de Estado, D. Luis Sans y el Sobrestante del mismo D. Luis Hernández, para la realización del proyecto y planos, con su presupuesto y memorias. Habiendo fallecido el Sr. Gili, Alguacil del Ayuntamiento, se acuerda trasladar el pésame a la familia, también se acuerda por unanimidad costear el entierro a cuenta del Ayuntamiento, y capítulo de imprevistos, viniendo comprendido el baúl, coche y nicho.

Sesión del día 14 de diciembre. — «Acto seguido el Sr. Alcalde manifiesta que recibió carta de los Sres. Ingenieros del Estado, anunciándole que fueran a recoger los planos de la carretera y un proyecto, y pagar el importe de dos mil pesetas. Por lo tanto pide a la Corporación acuerde en definitiva, si debe precederse a la construcción de la expresada carretera, cuyo coste, según el presupuesto es de «treinta y tres mil quinientas veintitrés pesetas». Entablada disensión sobre el particular, por unanimidad, se acordó que se procediera cuanto antes a la construcción de la expresada carretera. Además y a propuesta del Sr. Alcalde, quien expone la conveniencia de construir una casa Consistorial y el ensanchamiento y afirmado del camino vecinal del Rieral a La Ametlla, se acuerda que por la Comisión Permanente se proceda a la confección de un presupuesto extraordinario; que para cubrir los gastos del mismo, se acuda a un empréstito, y se incluyan las resultas de ejercicios anteriores. Seguidamente el Sr. Alcalde da cuenta a la Corporación de que el Secretario interino Sr. Valls presentó la dimisión de su cargo, en veintitrés de noviembre último, y como quiera que no podía la Corporación quedar sin Secretario, en el propio día la Comisión Permanente nombró Secretario interino a D. Juan Capell Giró. A continuación el Sr. Alcalde expone la necesidad de nombrar Alguacil Municipal, se acordó proveer dicho cargo anunciando su provisión por edictos. Habiéndose presentado un solo solicitante, cuya solicitud fue leída, resultando ser D. José Relats Portet, vecino de este pueblo, se acordó por unanimidad nombrar a dicho Sr. Relats, para el cargo de Alguacil Municipal, comenzando a ejercerlo en primero del año próximo.

José Casanovas